

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Pais - Travail - Patrie

MINISTÈRE DE LA JEUNESSE
ET DE L'ÉDUCATION CIVIQUE

Cabinet du Ministre



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF YOUTH AFFAIRS
AND CIVIC EDUCATION

Minister's Cabinet

APPEL A CANDIDATURE N° 002-2023 /AC/MINJEC/CAB DU 16 JAN 2023
POUR LE RECRUTEMENT DE 1000 e-VOLONTAIRES « PATRIOTES DES
RÉSEAUX SOCIAUX » DANS LE CADRE DE LA MISE EN ŒUVRE DE LA e-
CAMPAGNE D'ÉDUCATION CIVIQUE ET D'INTÉGRATION NATIONALE

I. OBJET DE L'APPEL A CANDIDATURE

Le présent Appel à Candidature a pour objet, le recrutement des e-volontaires « patriotes des réseaux sociaux », de nationalité camerounaise, âgés d'au moins 18 ans révolus, en vue de promouvoir des comportements civiques et patriotiques dans les réseaux sociaux ainsi que la lutte contre la dépravation des mœurs et la propagation des fake news et des discours haineux dans les réseaux sociaux et sur internet.

Cet appel à candidature est l'une des réponses aux Très Hautes Interpellations du Chef de l'Etat, S.E.M. Paul BIYA lors de son adresse à la Nation le 31 décembre 2022, au sujet de « ... la montée préoccupante de l'incivisme, de la violence, du non-respect des normes élémentaires ou de l'ordre établi. » Il s'agira, dans le cadre de la mise en œuvre du Programme National d'Éducation Civique par le Réarmement Moral, Civique et Entrepreneurial (PRONEC-REAMORCE), de mener des actions d'éducation civique au sein des réseaux sociaux par des jeunes patriotes.

II. DESCRIPTION DES TÂCHES

Les e-Volontaires « patriotes des réseaux sociaux » sont appelés à accomplir les tâches suivantes :

- la participation en ligne aux rencontres de Réarmement Moral, Civique et Entrepreneurial (REAMORCE) sur les plateformes dédiées notamment

www.e-reamorce.cm;

- la participation en ligne à la formation sur l'adoption de bons comportements de bonnes attitudes et la promotion du vivre ensemble harmonieux ;
- la propagation (partage) dans les réseaux sociaux des messages sur l'adoption de comportements civiques et patriotiques ainsi que des informations sur les projets et programmes d'insertion socio-économique jeunes et opportunités gouvernementales pertinentes en faveur des jeunes;
- la lutte contre les fake news et les discours haineux dans les réseaux sociaux;
- la diffusion des astuces de lutte contre la cybercriminalité notamment le cyber-harcèlement et la cyber-prostitution ;
- l'exécution des instructions des encadreurs de la e-campagne.

III. CONDITIONS A REMPLIR

Pour être e-volontaire « patriote des réseaux sociaux », il faut :

- être de nationalité camerounaise âgé d'au moins 18 ans révolus ;
- jouir de toutes ses capacités morales ;
- disposer des sites ou profils sur internet et les réseaux sociaux usuels réunissant un minimum de 1000 followers, de partages, de likes et de vues ;
- n'avoir pas publié ou participé à la propagation images obscènes, des discours haineux, inciviques, antipatriotiques, et autres fake news ;
- s'engager à promouvoir le vivre ensemble harmonieux, les comportements civiques et patriotiques et à lutter contre les discours haineux et autres fake news sur les réseaux sociaux et internet ;
- maîtriser plusieurs langues serait un atout.

IV. COMPOSITION DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Le dossier de candidature devra comprendre les pièces suivantes :

- une description d'une page au plus de ses activités sur internet avec les liens de ses sites et ses profils sur les réseaux sociaux ;
- une copie de la Carte Nationale d'Identité ou de la Carte Scolaire/estudiantine ;

- un Curriculum Vitae ;
- avoir une Carte Jeune Biométrique serait un atout.

V. DEPÔT DES DOSSIERS DE CANDIDATURE

Les dossiers de candidature sont reçus en version électronique sur WhatsApp au numéro **671505871** ou par email à l'adresse evolontaire.minjec@gmail.com avec comme message la mention :

« POUR LE RECRUTEMENT DES 1000 e-VOLONTAIRES « PATRIOTES DES RÉSEAUX SOCIAUX » DANS LE CADRE DE LA MISE EN ŒUVRE DE LA e-CAMPAGNE D'EDUCATION CIVIQUE ET D'INTÉGRATION NATIONALE.

VI. MODALITE DE SELECTION

Les dossiers de candidatures seront examinés par le comité de sélection. A l'issue de cet examen, les candidats retenus seront informés par voies d'affichage, électronique et/ou téléphonique.

VII. MODALITES DE PRISE EN CHARGE

Les e-volontaires « patriotes des réseaux sociaux » bénéficient des facilités de travail en vue de la réalisation des tâches.

VIII. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Pour tout renseignement complémentaire, les candidats peuvent écrire par WhatsApp au numéro **671505871** ou par email à l'adresse evolontaire.minjec@gmail.com Ou se rapprocher des services du Ministère de la Jeunesse et de l'Education Civique.



Mounouna Foutou

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Pais - Travail - Patrie

MINISTRE DE LA JEUNESSE
AND CIVIC EDUCATION

Cabinet du Ministre



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF YOUTH AFFAIRS
AND CIVIC EDUCATION

Minister's Office

CALL FOR APPLICATIONS No. **002-2023** AC/MINJEC/CAB OF
16 JAN 2023 FOR THE RECRUITMENT OF 1000 "SOCIAL NETWORK
PATRIOT" e-VOLUNTEERS IN THE IMPLEMENTATION OF THE CIVIC AND
NATIONAL INTEGRATION e-CAMPAIGN

I. PURPOSE OF THE CALL FOR APPLICATIONS

The purpose of this Call for Applications is to recruit "social network patriot" e-volunteers, of Cameroonian nationality, aged at least 18 years, in order to promote civic and patriotic behaviour in social media networks as well as the fight against moral depravity and the propagation of fake news and hate speech in social media networks and on the Internet.

This call for applications is one of the several responses to the Very High Interpellations of the **Head of State, H.E. Paul BIYA** during his End of Year 2022 and 2023 New Year Message to the Nation on 31 December 2022, when he talked about " ... *growing incivility, violence and disregard for basic social norms or established order in our towns and in the countryside.*" Hence, as part of the implementation of the National Civic Education Programme for Moral, Civic and Entrepreneurial Rearmament (PRONEC-REAMORCE, civic education activities will be conducted in social media networks by young patriots.

II. JOB DESCRIPTION

"Social network patriot" e-Volunteers are called upon to carry out the following tasks:

- online participation in the Civic, Moral and Entrepreneurial Rearmament (REAMORCE) meetings on dedicated platforms namely,

www.e-reamorce.cm:

- online participation in training on the adoption of good behaviour and attitudes and the promotion of harmonious living together;
- the dissemination (sharing) in social media networks of messages on the adoption of civic and patriotic behaviour as well as information on youth socio-economic integration projects and programmes and other relevant Government opportunities for youths;
- fighting fake news and hate speech in social media networks;
- disseminating tips on how to fight cybercrime, especially cyber-bullying and cyber-prostitution;
- executing the instructions of the e-campaign's supervisors.

III. CONDITIONS TO BE MET

To be a "social network patriot" e-volunteer, the applicant must:

- be of Cameroonian nationality and at least 18 years old;
- be morally fit;
- have sites or profiles on the Internet and the usual social media networks with a minimum number of followers, shares, likes and views;
- not have published or participated in the propagation of obscene images, hate speech, uncivilized speech, unpatriotic speech, and other fake news;
- be committed to promoting harmonious coexistence, civic and patriotic behaviour and to fighting against hate speech and other fake news on social media networks and on the Internet;
- knowledge of several languages would be an advantage.

IV. COMPOSITION OF THE APPLICATION FILE

The application file must include the following documents:

- a one-page description of the applicant's activities on the Internet with links to their websites and social network profiles
- a copy of the applicant's national identity card or school/student ID card;
- a Curriculum Vitae;

V. SUBMISSION OF APPLICATION FILES

Application files are received electronically through the WhatsApp number **671505871** or by email using the following address evolontaire.minjec@gmail.com, with the following words as message:

FOR THE RECRUITMENT OF 1000 "SOCIAL NETWORK PATRIOT" e-VOLUNTEERS IN THE IMPLEMENTATION OF THE CIVIC AND NATIONAL INTEGRATION e-CAMPAIN.

VI. SELECTION PROCEDURES

Applications will be screened by a selection committee. Following this screening, selected candidates will be informed by poster and/or by telephone.

VII. TERMS AND CONDITIONS OF SUPPORT

The "social network patriot" e-volunteer will benefit from working facilities in the performance of his/her tasks.

VIII. ADDITIONAL INFORMATION

For more information, candidates can contact us through the WhatsApp number 671505871 or by email at evolontaire.minjec@gmail.com Or get in touch with the services of the Ministry of Youth Affairs and Civic Education.



Mounouna Foutou